

La FAO met en exergue les efforts de Cuba en faveur de la sécurité alimentaire



La Havane, 30 mai (RHC).- Théodore Friedrich, représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a relevé que Cuba est un des 8 pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes qui a réussi à éliminer la faim.

Il a mis en exergue les efforts de notre pays pour garantir la sécurité alimentaire.

Au cours de la présentation d'un rapport sur le Panorama de l'Insécurité Alimentaire en Amérique Latine et dans les Caraïbes, Théodore Friedrich a mis l'accent sur le rôle de l'État cubain dans l'application de politiques et de programmes sociaux.

L'expert a également fait l'éloge du développement de projets ayant pour but d'augmenter la production d'aliments et l'accès des personnes à leur consommation ce dont bénéficient des groupes vulnérables comme les malades, les handicapés et les personnes du troisième âge.

Se référant à l'Amérique Latine et aux Caraïbes il a relevé :

«La nouveauté de cette année, par rapport à l'année dernière, est que nous pouvons maintenant atteindre l'objectif du millénaire confirmant ainsi ce que l'on avait prévu l'année dernière. La grande nouvelle est aussi le fait que la région a atteint l'objectif du Sommet Mondial de l'Alimentation qui s'est tenu en 1996. Il s'agissait d'un objectif plus difficile que celui du millénaire.

Le processus ayant pour but de combattre la faim s'est consolidé. L'Amérique Latine est la région la plus avancée dans le monde et cela a ses raisons. En 2005 la région s'était engagée à éradiquer la faim avant 2025 à travers l'initiative « l'Amérique Latine sans Faim ». Cette initiative est en cours d'application et elle a été renforcée par plusieurs autres, tant régionales que sous-régionales, par exemple, le Plan Hugo Chávez, l'éradication de la faim et de la pauvreté dans les pays de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique et le programme Petrocaribe. De plus, au dernier sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens l'on a approuvé le plan de sécurité alimentaire, de nutrition et d'éradication de la faim ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57731-la-fao-met-en-exergue-les-efforts-de-cuba-en-faveur-de-la-securite-alimentaire>



Radio Habana Cuba